

09.08.2018

Letzter Bauabschnitt zur Instandsetzung angebrochen

Die Instandsetzung der Kappen der Buschwegbrücke befindet sich in der letzten Bauphase. Wegen hoher Tagestemperaturen der vergangenen Wochen mussten viele Arbeiten in den Nachtstunden erledigt werden. Das Ende der Gesamtmaßnahme verschiebt sich damit voraussichtlich auf Freitag, 24. August 2018. Dann ist die Brücke wieder befahrbar.

Um einen größeren Verkehrsrückstau zu vermeiden, werden die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer bis dahin gebeten, die Umleitungsstrecken zu nutzen. Die Umleitungen werden wie folgt ausgeschildert: Aus Richtung Mannheimer Straße, K 3, A 650 nach Melm/Notwende Umleitung über Sternstraße – Bastenhorstweg – Großpartstraße – Mittelpartstraße. Aus Richtung Frankenthal über die Wormser Straße kommend nach Melm/Notwende über Prälat-Caire-Straße – Mannheimer Straße – Sternstraße – Bastenhorstweg – Großpartstraße – Mittelpartstraße.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.